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Reunião   Ordinária   do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e   

Sustentabilidade   realizada     em   21   de   outubr  o     de     2021   em ambiente virtual  

Estiveram presentes na referida reunião o Prof. Rodrigo Nunes da Fonseca, Diretor do NUPEM/

UFRJ, o Prof. Francisco de Assis Esteves, Vice-Diretor do NUPEM/UFRJ e representante dos 

docentes titulares, os Professores Teo Bueno de Abreu e Elane da Silva Ribeiro, representantes 

dos docentes, o Prof. Marcos Paulo Figueiredo de Barros, Diretor Adjunto de Graduação, a Profª. 

Magdalena Nascimento Rennó, Diretora Adjunta de Extensão, o Prof. Gustavo Camargo, Vice-

Diretor Adjunto  de Extensão,  o Prof.  Carlos  Alberto de Moura Barboza,  Diretor Adjunto de 

Pesquisa, o Prof. Fabio Di Dario, Diretor Adjunto de Pós-Graduação,  o Prof. Pedro Hollanda 

Carvalho, Diretor Adjunto de Relações Comunitárias, o Prof. Michael Maia Mincarone, Diretor 

Adjunto de Administração, o representante dos Técnicos Administrativos em Educação Thiago 

Barbosa de Souza, o representante discente Vinnícius Machado e os servidores Simone Gomes e 

Amanda Soares. Havendo quórum qualificado de acordo com o Regimento do NUPEM/UFRJ, o 

Prof. Rodrigo deu início à reunião, presidindo-a, colocando em votação a proposta de pauta, que 

foi  aprovada  por  unanimidade  pelos  membros:  1)  Comunicação  do  Presidente  do  CD  do 

NUPEM/UFRJ; 2) Comunicação das Direções Adjuntas de: 2.1 Graduação, 2.2 Pós-Graduação, 

2.3 Pesquisa, 2.4 Extensão, 2.5 Relações Comunitárias, 2.6 Administração e 2.7 Comunicação 

dos  demais  membros  do  CD;  3)  Homologação de  resultado  de  avaliação  de 

Progressão/Promoção/Estágio  Probatório  dos  docentes  Natália  Martins  Feitosa  (Processo 

23079.225168/2021-51),  Elane  da  Silva  Ribeiro  (Processo  23079.224500/2021-60),  Daiana 

Vieira  Lopes  Alves   (Processo  23079.224506/2021-37),  Rodrigo  Vinagre  Cintra  da 

Costa (Processo  23079.227708/2021-31)  e  Homologação de  banca  de  avaliação  de 

Progressão/Promoção/Estágio  Probatório dos  docentes  Américo  de  Araújo  Pastor  Júnior 

(Processo 23079.232661/2021-27) e Michael Maia Mincarone (Processo 23079.232483/2021-

34); 4) Apreciação de solicitação de afastamento no país da docente Natália Martins Feitosa 

(Processo  SEI  Nº  23079.231847/2021-69);  5)  Homologação  da  escolha  dos  membros  da 

Comissão  para  elaboração  do  Programa  de  Desenvolvimento  de  Unidade  (2022-2026);  6) 

Apreciação do Plano de Retorno Gradual das Atividades Didáticas Práticas na Graduação do 

NUPEM e 7) Apreciação do Projeto de Extensão intitulado "O impacto do nosso consumo na 
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saúde e no Meio Ambiente", coordenado pela professora Cintia Rodrigues Pinheiro. A reunião 

começou pontualmente às 10h. Abordando o  primeiro    ponto,   o Prof. Rodrigo informou que o 

Conselho  Universitário  tem  se  reunido  para  tratar  do  retorno  das  atividades  práticas  da 

graduação,  atentando para o  status da pandemia que,  embora apresentando melhora,  ainda é 

grande  o  número  de  internações  e  óbitos,  devendo  ser  mantidas  as  medidas  de  segurança 

sanitária;  o  Laboratório  de  Informática  foi  recentemente  reformado,  com  registro  de 

agradecimento  especial  à  Subprefeitura  da  UFRJ e  ao  servidor  Feliciano e,  no  momento,  o 

Laboratório Didático 3  encontra-se em fase de conclusão de sua manutenção; o mobiliário de 

madeira das dependências do instituto também se encontra em processo de restauração com novo 

verniz, utilizando-se mão de obra de integrante da comunidade do Barreto.  Prosseguindo então 

para o segundo ponto da pauta, o Prof. Francisco informou da sua preocupação com os rumos do 

processo legislativo de reforma administrativa; o Prof. Marcos Paulo informou que em conversa 

com o Prof. Teo esse esclareceu que cerca de 80% dos alunos da disciplina de Prática de Ensino 

já  estão  muito  próximos  da  conclusão  e  posterior  formatura  e  que  a  Ênfase  em Saúde  da 

graduação em biologia ainda encontra-se em trâmite administrativo na PR1, com previsão de ser 

autorizada e poder ser disponibilizada para o semestre 2022.1; o Prof. Fabio informou que, em 

reunião das coordenações dos programas de Pós-graduação de Macaé para tratar da aventada 

idéia de manter Cepeguinho único,  com os esclarecimentos feitos tal  proposta foi afastada e 

mantida a iniciativa de criação do Cepeguinho do NUPEM, tendo surgido proposta de criação do 

Fórum  de  Pós-graduação  de  Macaé;  o  Prof.  Carlos  destacou  que  será  realizada  amanhã  a 

próxima reunião preparatória do 3° Simpósio de Pesquisa com o desejo que tal evento se torne 

regular e tradicional na unidade; a Profª. Magdalena comunicou que, após reflexão da Diretoria 

Adjunta de Extensão, o canal de divulgação da Extensão do NUPEM no Instagram e outras redes 

sociais  não  deveria  permanecer  em  separado  como  vinha  sendo  mantido,  mas  que  fossem 

utilizados os canais do Instituto; solicitou ainda a colaboração dos coordenadores dos projetos de 

extensão  do  NUPEM  no  sentido  de  engajamento  e  creditação  da  carga  horária  dos  alunos 

participantes;  o  Prof.  Pedro  informou  que o  tonel  de  coleta  de  óleo  de  cozinha  usado  hoje 

localizado no NUPEM será disponibilizado para a Escola Municipal Olga Benário Prestes; o 

Prof. Michael informou de reunião recente no CCS sobre compra de materiais e os pedidos do 

instituto devem ser analisados em breve, o reparo do Laboratório de Informática foi finalizado e, 

em breve,  deve ser concluída a pintura da parte externa do Espaço Ciência e da guarita,  foi  
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fotografado o sótão do bloco 2 e foi contratado prestador de serviço para limpeza, reparo físico 

da parte elétrica e das ligações dos ar-condicionados, foi realizado orçamento para reconstituição 

do  piso  do  bloco  2;  o  representante  discente  Vinnicius  comentou  sobre  Edital  da  FAPERJ 

recentemente  lançado  sobre  apoio  a  manutenção  de  acervo  bibliográfico  e  destacou  que  é 

essencial para os alunos que a Biblioteca volte a funcionar regularmente e solicitou a apreciação 

pela Direção dessa demanda.  Abordando o  terceiro ponto da pauta,  foram homologadas pelo 

conselho,  por  unanimidade,  as  bancas  indicadas  pela  Direção para  a  avaliação  dos  docentes 

supra mencionados  e, no que tange às avaliações de Progressão/Promoção/Estágio Probatório 

dos docentes também supra relacionados, por unanimidade, aprovou os resultados em destaque 

(com abstenção da Profª.  Elane Ribeiro no processo em que é parte interessada). Prosseguindo 

então para o quarto   ponto   da pauta, o Prof. Rodrigo deu vista do processo de afastamento no país 

em apreço,  sendo  realizados  os  esclarecimentos  necessários  a  solicitação  foi  aprovada  pelo 

conselho por unanimidade. No quinto ponto da pauta, o Prof. Rodrigo indagou aos membros do 

conselho  pela  indicação  dos  membros  para  constituição  de  Comissão  para  elaboração  do 

Programa de Desenvolvimento de Unidade (2022-2026) sendo apresentado  o Prof.  Fabio Di 

Dario, a Profª. Raquel de Souza Gestinari, a Profª.  Cintia Rodrigues Pinheiro, o servidor Caio 

Antonio Figueredo de Andrade e o discente Artur Nunes Paes  como participantes da referida 

comissão, que funcionará por 30 (trinta)  dias,  prorrogável por igual período, sendo deliberado 

por  unanimidade a  homologação  dos  mesmos  pelo  Colegiado.  Como sexto  ponto,  o  Prof. 

Rodrigo passou a palavra para o Prof. Carlos que detalhou o Plano de Retorno construído em 

colaboração do corpo docente, discente e técnico e agradeceu o empenho de todos que fizeram 

parte  do  Grupo  de  Trabalho  Pós-pandemia  do  NUPEM,  sendo  em  seguida  aprovado  pelo 

conselho por unanimidade o referido Plano de Retorno.  Finalizando no sétimo ponto, foi dada 

vista do Projeto de Extensão em apreço que foi aprovado pelo conselho por unanimidade. Sem 

mais a tratar, a reunião do Conselho Deliberativo do NUPEM foi encerrada às 12:15 do dia 21 de 

outubro de 2021 e eu, Daniel Vasconcelos de Mello,  secretário, assistente em administração, 

SIAPE  2288458,  lavrei  a  presente  ata,  que  foi  lida  e  aprovada  por  todos  os  membros  do 

Conselho.


